

CUANDO YO LES MIRE HACER DE UN PAN MUCHOS PANES, CUANDO HAGAS ESTO, ESTÁS CONMIGO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de enero de 2018
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CUANDO YO LES MIRE HACER DE UN PAN MUCHOS O CUANDO LES VEA CONVERTIR EL AGUA EN VINO O CUANDO SANES A UN ENFERMO, CUANDO HAGAS ESTO, ESTÁS CONMIGO.

[20180121] Amados hermanos míos, la paz esté con vosotros, el amor divino salga de vosotros, salga a sustentar, salga para que este universo y todos tus hermanos nos sientan ahí en su corazón y en todo su cuerpo aún. **Hermanos, estense en paz, estense atentos a percibirme, a palparme que Yo estoy contigo, Yo estoy con vosotros y que jamás me he alejado porque Yo vivo en lo más profundo de vuestro SER, Yo vivo en tu alma, mis amados hermanos.**

Y a vosotros les digo, estense atentos a vosotros mismos, porque tienes que saber quién son vosotros y a qué han venido, por qué están en este cuerpo donde os les encuentro, así vosotros y a todo SER que no tiene un cuerpo. Amados míos, pues Yo les digo, atentos, **atentos a vosotros mismos, no quieran estar atentos a otras cosas, no le dediquen atención a las cosas externas, porque éstas no dan más de lo que son. Profundícense cada uno de vosotros ahí en tu alma, renueva tu alma; digo esto renuévala, renueva, porque has venido creyendo, has venido difundiendo, has venido experimentando solo las cosas adversas a ti.** Todo aquello has venido haciendo, pero hoy Yo les invito a que puedan hacer de tu mente, de tu alma estos cambios divinos. **Que de tu alma salga los buenos preceptos, las buenas formas y sean nuevas criaturas, nuevos SERES encarnados y os se propongan entonces a edificar un reino.** Hermanos míos, pero este reino no se hace con la palabra, no se hace con las promesas incumplidas, no se hace con el desamor, con la ignorancia, nada. Solo tienen que ser justos, rectos, amorosos, sinceros contigo mismo y esto hace el lado positivo, este lado de transformación hazlo.

Vivan, pero es tiempo que vivan como SERES que son, que reconozcan esta verdad ahí en tu corazón, ahí tú mismo. Porque Yo os digo, ¿dónde van a ir? Si no hay dónde ir, porque la vida vosotros la has tomado como ir a una parte, porque te han enseñado que el reino está en los cielos, que el infierno también. Y Yo os les digo a vosotros, no hay un lugar donde esas cosas puedan estar afuera. Sí, hay un lugar, ese es tu alma, hermanos, porque la cosas adversas, hacen, definen tu camino, definen dónde estás, tus formas, hermanos, porque como vos seas así has constituido tu reino.

Amados míos, esto les digo a vosotros para que estés en conciencia divina que ya estás, que estás cambiando, que estás transformando para que aquello deje de existir, pero esto no se hará solo. Todo lo que has hecho y todo lo que estás por hacer y todo está hecho por vosotros mismos. Y si vosotros desear cambiarlo, pues adelante, sí, hermanos míos. Porque la gloria divina rige en tu corazón y sale al exterior y entonces aquello es tuyo y tú lo puedes modificar, cambiar.

Amados míos, hoy en verdad te digo, no busques, solo siente, **solo siéntete que tú eres el PEQUEÑO DIOS que has hecho el pasado, estás haciendo el futuro y vas hacer el presente y vas hacer el futuro; el futro se hará presente, así como el pasado se hace presente.** Amados míos, pues continúen adelante, continúen, sigan descubriéndose a sí mismo y no te niegues como eres; porque ser sincero

con uno mismo es lo que te lleva a una realidad perfecta en vuestra vida. Amados hermanos, déjenme que Yo os envuelva con este manto divino, con este manto sagrado, déjenme que Yo les cubra con esto, para que no tengas más necesidad. Pero Yo os les digo, **solamente tienes que entenderte que estás sobre esta tierra y que todo lo que viene a ti no es desconocido, no, hermanos míos. Lo que viene a ti es tuyo, ya lo hiciste una vez. Es por eso el esmero que tienes que hacer para transformar las cosas; y de esta manera verás vosotros un reino y también podrás ver un infierno y podrás verlo en ti y podrás verlo en tus hermanos;** porque como viven, es como vosotros tienes que saber, sí, hermanos. Y así lo van hacer, porque vosotros son parte de este universo y de los que has quedado aquí en la tierra, los que Dios te ha dado cuerpo.

Cúidense, hagan bien vuestras cosas, que sea en el nombre del Creador, en el nombre de Dios, tú, mis bien amados. Continúen, continúen, aún les falta todo el camino por recorrer, sí, hermanos. **Cuando Yo les mire hacer de un pan muchos o cuando les vea convertir el agua en vino o cuando sanes a un enfermo, cuando hagas esto, estás conmigo,** hermanos. Pero es necesario que vosotros salgáis de vuestros estados donde están, porque vosotros habéis visto los ratones o habéis visto las tuzas o habéis visto las zorras en su guarida; así están vosotros también, están allí en esas guaridas. Tómame como el no puedo, es un guarida; el no soy, es otra guarida; el estoy acabado, es otra guarida. Todo esto te mantiene en ese lado negativo, en ese lado dese ahí vosotros no puedes, no puedes. Porque Yo os dije, casa dividida no prevalece, y así estás vosotros haciendo el mal y queriendo hacer el bien; y todo esto ha pasado en vosotros. Porque **vosotros te haces incrédulo ante lo que Yo les he dicho, pues aparece el no puedo. Porque Yo os dije, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, le dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, os te dije y os te lo sostengo hoy.** Pero a vosotros os falta la fe sobre de esto y por eso es que no ves lo que vos quieréis ver, porque tienes que disolver lo que en vosotros quieréis.

Benditos sean, amados míos, benditos sean, **porque solo así podrás superar tu vida, solo así podrás ser el SER ÚNICO en ti mismo. Pero háganlo, mis bien amados, háganlo y ya verás quién está contigo y ya verás los deseos del DIOS VIVO que os desea para ti.** Porque vosotros tienen miedo, sí, mis bien amados. Y aquí tienes que romper con tus propias reglas, con tus propias creencias, porque hasta hoy tienes tus creencias, solo vives dentro de tus creencias. Y si vosotros me preguntares, **¿cuáles son esas las creencias? Yo os te digo: no puedo, es una creencia; no soy, no soy digno, soy pobre porque así me lo ha mandado Dios.** Hablas de un Dios cruel, porque crees que Él es el que te castiga, y no, no. Todo eso que os parece es tuyo, pues tú eres Dios, el pequeño Dios con creencias vanas, con creencias sin fundamentos, creyendo que no eres.

Hermanos míos, **¿y cuándo repuntarás en tu vida? ¿Cuándo repuntarás si vosotros continuáis creyendo en el lado contrario? ¿No ves que el lado contrario, la creencia de ese lado contrario te da de lo de ella? ¿No ves que cuando dices no puedo, de inmediato se presenta no puedo? ¿No es eso lo que vos estáis fomentando con tu poder de ser? Vosotros has tenido siempre y tienes siempre y tendrás siempre el poder;** y lo verás, pero lo verás transformado en lo que tú has creído. Hoy está en el lado adverso, tienes el poder pero en el lado adverso, ¿cómo dices que no puedes y no puedes? ¿No es eso el poder? ¿Cómo dices que no hay y no hay? ¿No es ese el poder, pues? ¿Cómo dices no puedo y no puedes? Amados míos, fijaos bien en vuestro camino y cambien, transformen el lado negativo a ese lado positivo, transfórmenlo y verán las maravillas que se les vendrá a vosotros, pero hazlo con esta vehemencia divina, hazlo y verás que vuestra vida es el presente solamente, que tienes que romper con tabúes, con creencias equívocas del hombre, tienes que salirte, tienes que romper esos lazos donde el astuto les tiene prisioneros.

He aquí, pues, como vosotros tienes que actuar, actúen, actúen ahorita mismo, mis bien amados, ahorita mismo, porque vosotros sigues enclaustrado ahí en vuestra mente, porque sigues ahí. Hermanos amantísimos, porque aunque me dijeras de boca, de palabra que sí ya estás, no puedo creerte, porque es la acción la que denomina las cosas. Hermanos amados, y todo esto es lo que tienen que hacer, no esperen ser, no esperen irse de este cuerpo para ser un SER, no, cree que lo eres y que eres único; y entonces créelo y andarás allí aún teniendo este cuerpo podrás estar y podrás SER y podrás hacer las cosas divinas. Porque vosotros tienes mucho que hacer aquí en esta tierra,

porque tienes que demostrarte a ti que eres el SER y que el SER no necesita de nada de afuera y que nada es mayor que Él, que el SER, que el SER lo ha hecho todo, porque vosotros has hecho todo en la tierra.

Mis bien amados, entren en razón, **vosotros han hecho todas las cosas de tu vida y por eso las cosas les obedecen; sí, vosotros habéis hecho el no puedo y ellas les responden con hechos, vosotros han hecho la ignorancia y la ignorancia les responde, vosotros han hecho todo.** Vosotros dirás cuándo, porque vosotros no estás cuerdo en tu vida que eres eterno y que tú como eterno has vivido en un cuerpo muchas veces, miles de veces y que en cada venida, en cada estancia en tu cuerpo has hecho todo lo que has hecho. ¿Por qué existe, pues, robar, matar, violar? Y todo lo que vos quiera añadirle; éstos son hechos del pasado, es donde vos trabajaste y han tenido resultados.

Hermanos, estense en paz, sean la paz. Porque Yo no les mando a buscar nada de eso, porque es mejor que vosotros sepas que tú eres el hacedor, sepas que tú eres el hacedor del desamor, que tú eres el autor de las guerras, que vosotros eres el autor de violaciones, de destrucciones, se han encargado toda la humanidad, vosotros, con ponerle a este universo, llenarlo de una energía negativa. Y todo eso lo han hecho vosotros en cada tiempo, os digo. Porque si hoy te pregunto: ¿qué has hecho hoy? Me dirás que nada, y podrás decirme que esto no es cierto, porque hoy no lo has vivido. Pero esto que está aquí presente ya lo viviste un tiempo, ya lo hiciste un tiempo y por eso hoy está cerca de ti, está enfrente de ti. Todo esto lo han hecho, amados hermanos, ¿y no has hecho lo que tienes que hacer? Y si vosotros me preguntares: ¿y qué cosa hay que hacer? Todo, os digo Yo.

Pues, **en verdad, oíste lo que Yo os les dejé que tendrías que hacer y más de lo que viste. Ciertamente, porque lo que viste y oíste de Mí, fueron los ejemplos para decirte: tú eres esto.** Y vosotros te tienes que encargar y debe de ser en poder transformar tu mundo, primero tu mundo. **Lo que quiero decirte es que cambies el no puedo por sí puedo, el no soy por Yo Soy. A esto me refiero, primero vos y después por añadidura este universo habrá de sentir las maravillas de ti mismo.** Pero háganlo, demuéstrense que vosotros son, porque ya se ha llegado el tiempo en el que vosotros te sientes apretado, oprimidos, se sienten acabados, sienten que la vida se está agotando, que el tiempo no les da y sienten que las cosas ya no están. Todo eso, todo aquello que sientes, eso es mentira para ti, debe ser mentira y es mentira. Porque **vosotros eres el SER ÚNICO, el SER que puede hacer todo, como lo ha hecho todo,** porque esto como ves que vive aquí, ya lo hiciste una vez, por eso existe. Es como un karma que traes ya, así están las cosas aquí en tu mundo y si quieres vosotros demostrarte, pues tienes que hacer esto, convertir las cosas otra vez, hacerlas, volverlas a integrar a tu vida transformadas.

Pero por mientras ámense, **cada uno de vosotros debe amarse, sean bondad, sean amor, sean la rectitud y no se engañen para que no puedas engañar a tus hermanos. Esto es lo que a vosotros les doy, y les digo que deben continuar este camino. Si estando aquí, en este camino sagrado, aún estando en este cuerpecito que hoy tienes, podrás hacer grandes cosas, todo.** Cuando vos te creas, creas que TÚ ERES, harás las cosas.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí por este canal este es mi palabra, mi mensaje, mi amor que Yo os les derramo, háganlo de vosotros, hermanos míos, háganlo. **Ya os me escuchaste, ahora practícalo que es lo más importante y háganlo para que con orgullo puedas decir: estoy con el Señor, con el Señor Cristo, con orgullo lo pueda decir tu alma, tu corazón, tu mente.** Porque esto, aunque Yo se los doy en palabras, para vosotros no tiene que ser repetitivo en palabras, vosotros tienes que convertir mi palabra ahí en tu corazón en obras, y Yo espero que vosotros lo vayáis entendiendo grandemente. Porque todo el que diga que es conmigo sin hacer lo que Yo hago, ese te miente; si vosotros le dices a tu hermano que estás conmigo, le estás mintiendo. Pues estense con cuidado, y benditos sean.

Yo hasta aquí dejo este mensaje, cuídenlo, llévenlo, es para ti, háganlo; porque si no lo realizas no sabrás de Mí, no sabrás de Mí y no estará la ciencia cierta en ti. Benditos sean y hasta siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿por qué después de que fuiste crucificado, todos los seguidores tuyos por qué siguieron a tus Apóstoles?

Explícame.

-Sí, Maestro, después de que tú fuiste crucificado, tus Apóstoles se dispersaron pero fueron hacer sus obras. ¿De qué magnitud hacían sus obras para que la gente creyera en ellos?

Amado mío, primero, es como hoy mismo, ¿qué tan grande es lo que tendrías que hacer, lo que tienen que hacer vosotros para ser creídos? Pues, en verdad, para hacer las cosas grandes, tuvieron que reconocerse totalmente que eran SERES, SERES encarnados; pero que la carne no limitaría sus quehaceres como SERES. Y entonces cuando lograron obtener esto, lo pudieron ejecutar y ejecutaron todas las cosas, mis bien amados. Porque como hoy, vosotros que estáis aquí, pues tendrías que hacer, vosotros tendrían que hacer, como SERES encarnados darle de comer, darle al cuerpo el sustento mientras vives en él; es cuidarlo, y para cuidarlo tienes que ser el cuidado; para amarlo, tienes que ser el amor; para bendecirlo, tienes que ser el GRANDE, el ÚNICO, el MAYOR, TÚ MISMO. Para ser individual ante la sociedad, ante este mundo, tienes que hacer lo tuyo. Si este Pueblo, esta Humanidad vive, hacen que viven de pan, pues compran pan; y en momentos espirituales, divinos, tienes que hacer el pan para SER, para el sustento de este cuerpo mientras estás en él tienes que hacerlo. Y esto es grandioso, esto es lo que hace grandioso a un SER. Pues tienes que sanar tu cuerpo, pero para sanar tu cuerpo tienes que estar sano, y esto es lo grandioso que no ocupas nada de lo material, sino que tú mismo como SER lo estás ejecutando.

Y todo esto, es lo que aquéllos mis hermanos, mis Discípulos, pusieron en toda practica en su momento. ¿No vuestro hermano Pablo fue picado por una serpiente mortal, que su veneno era mortal, y él pudo sanarse a sí mismo? ¿No es eso lo grandioso? ¿Y no es eso lo que vieron tus hermanos, sus hermanos en su momento? ¿No era eso el poder? Ellos, entregados a sí mismos, podrían ejecutar las cosas, ellos lo hacían, provocaban las cosas y lo realizaban y no necesitaban de pedirle a nadie, porque ellos sabían ejecutarlo. ¿No es eso lo grandioso? ¿No es eso lo que vosotros tienen que hacer también, amados míos? Pues esto es lo que vosotros, en este tiempo, es lo que tienes que hacer para ser grande, para que vosotros sientas la grandeza que eres y lo sientan tus hermanos igual.

Amados míos, ellos también sanaron e hicieron muchas sanaciones, ellos también curaron una herida sin usar nada de aquí de lo material, solo con concentrar sus manos podían restaurar una parte física. Y así ayudaron a tantos, en su ministerio ayudaron a muchos y hacían toda maravilla. Ellos me siguieron, ellos lograron entender que solo así podían sentir la luz, podían sentir el reino, solo así podían sentir a Dios convertido en ellos mismos.

Hermanos, ¿no es esto lo que tienes que hacer tú, pues, para que seas reconocido en este tiempo? Ellos fueron reconocidos en ese tiempo por lo que ellos eran. Y vosotros también tienes que hacerlo, demostrar que existe una vida en esta vida aquí en este mundo, es lo mismo que vosotros tienes que ejecutar. Pues es esto lo que tienes que hacer, pero vosotros estáis individualizados, no posees el amor, ni posees la bondad. ¿Lo entienden, hermanos míos? Pues todo esto es lo que ellos hicieron, ellos ganaban lo que quisieran. ¿Con una obra, qué no ganas? Una obra que hoy hagas, tú sabio, ¿qué no puedes hacer? ¿Qué no puedes ganar? Nunca falta nada cuando vosotros eres amoroso, eres bondadoso. ¿Qué os faltará, si todo ha de llegar en su momento? Hermanos míos, por eso os digo, procuren esto, porque esto es lo que te hace ser el triunfador. Pero vosotros han estado lejos, han estado dispersos, han estado con un egoísmo muy en tu corazón que no lo hechas de ver, que todo lo quieres para ti en su momento y no lo repartes porque piensas que se acabará; y si lo haces con el amor divino, se convierte en una fuente, en una fuente de agua viva y actúas como SER. Hermanos, háganlo vosotros, experimentenlo y verás tantas cosas, tantas maravillas sobre de ti mismo.

Hermanos, hermano mío, el que me has hecho esta pregunta, ya ves que es así, ya ves que es así como se hacen las cosas, ya ves que no son otras cosas las que hay que utilizar, ves que no hay que ir a ningún lado, no hay que irse a otro mundo, ya ves que solo es esto para hacerte convencer que eres el SER ÚNICO y que no necesitas de nada, que todo lo ERES, que todo lo haces. Mis bien amados, denle lectura a esto ahí en tu corazón, ahí en tu mente y verán cómo son las cosas, cómo llegan. Porque vosotros ejecutáis precipitación, aporte y precipitación, vosotros ejecutáis siempre esto y esto siempre está llegando a vosotros. Si llegan las cosas hacia ti, nunca es por casualidad, es

porque son tuyas y como tuyas se adhieren a ti otra vez. Amados míos, esto pasa, esto es con vosotros; si recibes una bofetada, eso no es de la nada, porque la vida es causa y efecto también, hermanos míos, todo. Si en lugar del amor llega el desamor a tu vida, no es casualidad, porque no hay casualidad, esto es un karma que ya traes pendiente y se manifiesta hoy, y todo es así, hermanos amados. Por eso Yo os digo, cuídense, cuídense y hagan las cosas bien hechas en el amor divino, entonces verán las cosas divinas.

Yo hasta aquí os dejo esto, este mi mensaje, pero continúen vosotros, no paren, pero vosotros paras, porque en cuanto acabo de hablar se olvidan y vuelven a su estado normal. Como bien lo dijo vuestro hermano Pablo, porque Pablo decía: es que nosotros somos como cerdos, que somos bañados con agua limpia y nos amarran para que no nos ensuciamos otra vez, pero nada más nos desatan y entonces volvemos a nuestro lodo. Así asemejó Pablo, se asemejó y asemejó a todos, que así son también los hombres. ¿Y no eres así, hermanos míos? ¿No eres así, pues, en la vida real? Pues, en verdad Yo digo, cuídense, cuídense bien y permanezcan, prevalezcan, amados míos, prevalezcan; y Yo os digo que verán las cosas, lo que os quierdes ver.

Benditos sean, pues, y hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.